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Meddy Viardot, un homme aux talents multiples.

Pourquoi être rotarien ?

Chers membres et amis du Rotary Club
de la Seyne-sur-Mer, Saint Mandrier

Dans ce numéro, nous souhaitons
mettre en avant les membres du club,
leurs parcours, leurs motivations, et leur
dévouement envers le Rotary. Il offre un
aperçu captivant des personnalités
diverses qui font vivre le club.

Nous avons l'honneur de mettre en
lumière la personnalité exceptionnelle
de Meddy Viardot, le président 2021-
2022 du Rotary Club de La Seyne-Saint
Mandrier. Son parcours professionnel,
ses réalisations remarquables
témoignent de son engagement
indéfectible envers la communauté et de
son désir sincère de faire une différence
dans la vie des autres. Découvrez dans
cet article le parcours remarquable de
Meddy.

Nous avons aussi  le privilège de mettre
en avant Gabrielle Priolio, une membre
dévouée du Rotary Club La Seyne-Six-
Fours. Découvrez comment Gabrielle,
depuis son adhésion en 2021 en tant que
plus jeune rotarienne de France, incarne
l'esprit du Rotary en se consacrant à des
actions humanitaires, en partageant sa
passion pour le service et en contribuant
activement à son club. 

Nous vous parlerons aussi de la visite
récente du gouverneur du district 1730,  
un moment spécial pour notre club. 
Sa bienveillance et ses encouragements 
ont renforcé notre engagement envers
les principes rotariens et inspiré nos
membres à continuer de servir la
communauté avec dévouement.

Pour finir, nous sommes ravis de vous
inviter à une soirée spéciale en l'honneur
du Téléthon. Les Rotary Clubs de La
Seyne-Saint Mandrier et de Saint-Cyr
organisent une soirée caritative qui
promet d'être joyeuse et pleine de
générosité. Rejoignez-nous pour une
soirée de divertissement et de solidarité.
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Les Motivations Profondes qui Animent les Rotariens du Club de la
Seyne-Saint Mandrier sous la Présidence de Marie-France Philipon

POURQUOI ÊTRE ROTARIEN ? 

la diversité et de s'épanouir en tant
que leaders.

Sous la présidence de notre nouvelle
présidente Marie-France Philipon,
notre club a pris une dimension
nouvelle. Découvrons les raisons
profondes qui animent notre
engagement.

L'Appel du Service et de l'Action

et d'action. Elle nous inspire à nous
impliquer davantage pour notre
communauté, concrétiser des projets
humanitaires et apporter un
changement positif à notre société.

La Fraternité et les Liens
Indéfectibles

de créer un environnement de
fraternité se reflètent dans nos
réunions hebdomadaires, les
moments de convivialité et les projets
communs. Elle dirige notre club
comme une véritable famille où les
liens sont plus forts que jamais.

Au sein de notre club Rotary de la
Seyne-Saint Mandrier, nous sommes
unis par un même désir de servir, 
de cultiver des amitiés sincères, 
de préserver l'intégrité, de célébrer 

Sous la présidence de Marie-France,
notre club connaît une dynamique
renouvelée en matière de service 

Marie-France encourage la
camaraderie entre nous. Son
engagement sincère et son désir 

L'Éthique et la Valeur de l'Intégrité

La Richesse de la Diversité et des
Échanges interclubs
Marie-France favorise la diversité au
sein du club et renforce les échanges
interclubs. Elle encourage la
participation à des actions communes
qui promeuvent la compréhension
mutuelle.

L’Epanouissement des membres au
sein du Club

En résumé, être Rotarien sous la
présidence de Marie-France Philipon
signifie adhérer à un idéal de service,
de camaraderie, d'intégrité, de
diversité et de leadership renforcé par
son engagement pour répondre aux
besoins actuels et à contribuer à un
monde meilleur.

L'intégrité est un pilier indéfectible
sous la présidence de Marie-France.
Elle incite chacun de nous à maintenir
des principes éthiques irréprochables
dans toutes les sphères de notre vie.
Sa réputation d'intégrité renforce la
confiance des membres du club envers
le Rotary.

Marie-France offre à chaque membre
la possibilité de développer ses
compétences. Les responsabilités au
sein du club sont l'occasion d'initier
des projets, d'organiser des
événements et de se moderniser en
utilisant les outils numériques.

Bénédicte de Botmiliau, Rédactrice, "Le Petit Rotarien »



Un Homme aux Multiples Talents

Meddy Viardot

en Côte d'Ivoire par le biais du
football. Ces fonds ont été collectés
lors de matchs caritatifs organisés
aux côtés du Football Club Seynois.

Meddy Viardot est un homme aux
talents multiples. Il incarne l'idéal
rotarien en étant présent dans
divers domaines. À la fois acteur
immobilier, président du Rotary
Club, officier de réserve de la
gendarmerie, auteur, comédien, et
bien plus encore, Meddy a su créer
un impact positif dans de
nombreuses sphères de la société.

Il est également un footballeur
amateur qui connaît un grand
nombre de personnes, ce qui a
grandement contribué à son succès
en tant que président du club.

Sous sa présidence, le Rotary Club
La Seyne-St. Mandrier a réalisé de
nombreuses actions. Parmi elles,
des dons généreux pour les enfants
et adolescents de l'hôpital Sainte
Musse, ainsi que le cofinancement
d'un appareil photo avec le comité
du Var des Amis de la Gendarmerie.

De plus, le club a remis un chèque
de 2000 euros à l'association
"Samba Football," qui aide les
jeunes défavorisés en France et 

Meddy Viardot a réalisé une
prouesse remarquable en devenant
le premier officier de la
Gendarmerie Nationale à suivre le
Cours Supérieur des Officiers de
Réserve Spécialistes d'État-Major
(CSORSEM) au sein de la 136ème
promotion "lieutenant-colonel
Maurice Binder." Cette expérience
s'est conclue par la remise du
Diplôme des Officiers de Réserve
Spécialiste d'État-Major (DORSEM)
le 18/08/2023 à l'école militaire de
Paris, présidée par le général de
brigade CHIGOT, sous-directeur du
Centre de Doctrine d'Enseignement
du Commandement (CDEC). 

Le Rotary Club a également
soutenu les joutes provençales de
Saint Mandrier en offrant un don
de 500 euros au club organisateur.
Cette action s'est déroulée en
présence de la jeune chambre
économique de Toulon et de
Monsieur l'adjoint au maire
délégué à la culture, Romain
Vincent. Sous la présidence de
Meddy, un nouveau trophée
Rotarien a vu le jour, baptisé
"François Hérisson."

Premier Officier de la Gendarmerie
Nationale au CSORSEM 2023 &
Lauréat du "Seynois d’Or"

 Président du Rotary Club la Seyne-Saint Mandrier - 2021-2022



 Source des images : https://www.la-seyne.fr/tag/meddy-viardot/

Ses multiples talents et son engagement dans divers domaines ont inspiré tous les
membres du club. Nous reconnaissons l'importance de ses réalisations, tant au
sein du club qu'au-delà, notamment son rôle de président, ses actions caritatives
pour les enfants et adolescents de l'hôpital Sainte Musse, et son soutien à de
nombreuses autres causes humanitaires. Meddy a été un pilier de notre Rotary
Club, et nous lui sommes reconnaissants pour tout ce qu'il a apporté. 

Alors que Meddy se prépare à quitter le Rotary à la fin de l'année, nous lui
souhaitons le meilleur dans ses futures entreprises et nous lui exprimons notre
profonde reconnaissance pour son engagement exceptionnel. Merci, Meddy !  
                                  

Meddy Viardot  Un Homme aux Multiples Talents



Une Nouvelle Voie pour l'Engagement

Entretien avec Laure

Laure : J'ai longtemps cherché
comment et sous quelle forme je
pourrais consacrer un peu de mon
temps aux plus démunis et aider
mon prochain. Après quelques
recherches, j'ai découvert que le
Rotary correspondait parfaitement
à mes attentes. Ses valeurs de
service, de diversité et d'intégrité
ont résonné en moi, et je savais
que c'était le chemin que je voulais
emprunter pour m'engager.

Bonjour Laure, nous sommes ravis
de vous avoir avec nous
aujourd'hui pour discuter de votre
expérience en tant que nouvelle
membre du Rotary. Pourriez-vous
nous en dire plus sur votre entrée
au Rotary Club de La Seyne-Saint
Mandrier en octobre 2020 ?

Laure : Bonjour, je suis ravie de
participer à cette entrevue. Mon
adhésion au Rotary Club de La
Seyne-Saint Mandrier en octobre
2020 a été un moment important
pour moi. En réalité, je suis
nouvelle à La Seyne, n'y ayant
emménagé qu'en 2020, après
plusieurs années passées ailleurs.

C'est intéressant, pourriez-vous
nous expliquer ce qui vous a
incitée à rejoindre le Rotary Club
de La Seyne-Saint Mandrier ?

Merci beaucoup, Laure, pour avoir
partagé votre expérience.

Pouvez-vous partager une
expérience particulièrement
marquante depuis que vous avez
rejoint le Rotary ?

Laure : Bien sûr. L'une des
expériences les plus mémorables a
été notre projet visant à fournir des
fournitures scolaires aux enfants
dans le besoin de la région. Voir la
gratitude dans les yeux de ces
enfants et savoir que nous faisions
une réelle différence dans leur vie
a été une source d'inspiration;

En tant que membre relativement
nouveau, quelles sont vos
aspirations pour l'avenir en tant
que Rotarienne ?

Laure : J'ai commencé
modestement en participant aux
initiatives du club et en aidant à
organiser des événements. 
Mon objectif est de continuer à
m'impliquer davantage et de
contribuer au développement de
nouveaux projets humanitaires. 
Je souhaite également renforcer ma
relation avec les membres du club
et continuer à promouvoir les
valeurs du Rotary dans notre
communauté.



Jeune Rotarienne Passionnée par le Service 
et la Solidarité

À la Rencontre d'Adeline 

Actuellement, vous êtes en charge
de l'action professionnelle du
Rotary. Pouvez-vous nous en dire
plus sur votre rôle ?

Pouvez-vous nous parler un peu de
votre parcours au Rotary et ce qui
vous a motivé à rejoindre cette
institution historique?

Adeline : J'ai rejoint le Rotary en
avril 2022, donc je suis encore une
rotarienne assez récente. Ce qui
m'a motivée, c'est le sentiment de
fierté de faire partie d'une
institution aussi historique. Je suis
fière de partager ses valeurs et de
contribuer, même modestement, à
son édifice.

En tant que jeune rotarienne,
comment jonglez-vous entre votre
rôle de maman et celui de cheffe
d'entreprise tout en consacrant du
temps au Rotary?

Adeline : La jonglerie n'est pas
toujours facile, mais c'est une
question d'organisation. Je fais de
mon mieux pour accorder du temps
au Rotary malgré ma vie de maman
et mes responsabilités
professionnelles. C'est un équilibre
délicat, mais je trouve que c'est
une gymnastique enrichissante.

Nous vous remercions et vous
souhaitons beaucoup de succès
dans vos efforts au sein du Rotary
de la Seyne-Saint Mandrier.

Adeline: Mon rôle consiste à
trouver des moyens d'aider les
membres du club à utiliser leurs
compétences professionnelles au
service de la communauté. Cela
implique de travailler sur des
projets concrets qui répondent aux
besoins locaux. 
En somme, je suis là pour faciliter
la mise en œuvre de l'expertise
professionnelle au service d'actions
concrètes et utiles.

Quelles sont les contributions que
vous souhaitez apporter au Rotary
avec votre sens du service, votre
disponibilité et votre volonté de
bien faire?

Adeline: Ce que je souhaite
apporter, c'est avant tout mon
engagement envers le service. Ma
disponibilité et mon désir de bien
faire sont des atouts que je veux
mettre au service du Rotary. La vie
peut être difficile pour tant de
personnes, et si je peux contribuer,
même modestement, à améliorer
leur quotidien, alors je considère
que c'est une mission accomplie.



Une Nouvelle Voix au Rotary de la Seyne-Saint
Mandrier

Interview avec Maryse

Intervieweur : Bonjour Maryse,
nous sommes ravis de vous
accueillir pour cette entrevue afin
de mieux vous connaître; pouvez-
vous nous dire depuis quand vous
êtes membre du Rotary et depuis
quand avez-vous été intronisée ?

Maryse : Bonjour, je vous remercie
de m'accueillir. J'ai été intronisée
au Rotary Club de la Seyne-Saint
Mandrier le 17 Juin 2023, donc cela
fait relativement peu de temps que
je suis membre du club.

Pouvez-vous partager avec nous  
votre parcours professionnel et
personnel ?

Maryse : Bien sûr. J'ai commencé
ma formation à l'école hôtelière
juste après le collège, ce qui m'a
ouvert les portes du secteur de la
promotion immobilière et du BTP
pendant une vingtaine d'années.
Ensuite, j'ai travaillé pendant 6 ans
dans le secteur de la bureautique
au sein de la filiale de Canon
France. Depuis 2006, je suis "Agent
Commercial Indépendant" en
immobilier. Mon parcours a été
diversifié, mais il m'a toujours
offert l'opportunité de travailler en
relation avec les gens.

Maryse : Pour ma part, je pense
que le rôle du Rotary dans la
communauté doit consister à aider
les plus démunis et à répondre aux
besoins matériels et humains des
associations qui œuvrent pour le
bien-être de la société.

Qu'est-ce qui vous a incité 
à rejoindre le Rotary Club  ?

Maryse : Mon désir de contribuer 
à des actions sociales et d'apporter
ma contribution à des causes qui
me tiennent à cœur a été le
principal moteur de ma décision.
Le Rotary me semblait être une
plateforme idéale pour mettre mes
compétences et mon énergie au
service de la communauté.

En tant que nouvelle membre, est-
ce que vous avez déjà participé à
un projet ou une expérience qui
vous a particulièrement marquée ?

Maryse : Mon ancienneté au sein
du club est encore relativement
courte, et je suis en phase
d'apprentissage et de découverte.

Comment percevez-vous le rôle du
Rotary dans la communauté locale
et internationale ?



Interview avec Maryse (suite)

Maryse : Mon principal objectif est
d'apprendre, de contribuer
positivement au club et de
continuer à m'engager dans des
actions humanitaires significatives.

Avez-vous des centres d'intérêt
particuliers ou des compétences
que vous aimeriez mettre au
service du Rotary ?

Maryse : Je suis ouverte à
contribuer de diverses manières,
mais je n'ai pas encore eu
l'occasion de définir précisément
comment je pourrais le mieux
servir le Rotary. Mes compétences
et intérêts sont divers, et je suis
prête à m'investir où le club aura
besoin de moi.

Vous occupez actuellement des
responsabilités au sein du club.
Pouvez-vous nous en dire plus ?

Maryse : Oui, j'ai été chargée de
rechercher des partenaires pour
l'élaboration du nouvel agenda
2024 et pour les futurs lotos à
venir. C'est une responsabilité que
j'aborde avec enthousiasme, car
cela me permet de m'impliquer
activement au sein du club.

Quels sont vos objectifs ou
aspirations pour votre future
participation au Rotary Club ?

et nous sommes impatients de voir
les contributions positives que
vous apporterez au club à l'avenir.

Comment les valeurs du Rotary,
telles que la camaraderie,
l'intégrité et le service, ont-elles
influencé votre vie et votre
engagement au sein du club ?

Maryse : Les valeurs du Rotary me
sont déjà familières dans ma vie
professionnelle et privée. Rejoindre
le Rotary ne fait que renforcer ces
valeurs et me donne l'occasion de
les mettre en pratique de manière
encore plus significative.

Avez-vous déjà eu l'occasion de
développer vos compétences
personnelles ou professionnelles
grâce au leadership ?

Maryse : Pour l'instant, je n'ai pas
encore eu l'expérience du
leadership au sein du Rotary en
raison de ma récente adhésion,
mais je suis ouverte à l’idée de
développer mes compétences
personnelles et professionnelles
grâce à cette opportunité à l'avenir. 

Merci, Maryse, pour avoir partagé
vos motivations et votre
engagement au sein du Rotary Club
de la Seyne-Saint Mandrier. 
Votre perspective en tant que
nouvelle membre est précieuse, 



Le Lien Entre Mondes, Technologie et Convivialité

Interview avec Bénédicte

et de l'ouverture à d'autres
cultures. 

Interviewer : Bonjour Bénédicte,
ravi de vous avoir ici. Tout d'abord,
pouvez-vous nous dire pourquoi
vous avez rejoint le Rotary club 
de la Seyne-Saint Mandrier en
septembre 2023 ? 

Bénédicte: Bonjour, je suis
heureuse de participer à cette
interview. J'ai rejoint le Rotary club
de la Seyne-Saint Mandrier en
septembre 2023 principalement
parce que j'ai toujours été
passionnée par le service à la
communauté et l'aide aux autres.
 
Mon parcours en tant qu'expatriée
pendant de nombreuses années 
m'a permis de voir les besoins et
les opportunités d'action dans
différents pays, et je voulais
apporter ma contribution ici. 

Vous avez une expérience
internationale impressionnante.
Comment cela a-t-il influencé votre
désir de devenir Rotarienne ? 

Bénédicte: Mon expérience en tant
que professeur d'allemand au lycée
français de Shanghai m'a montré
l'importance du service éducatif 

Je préfère rester dans mon rôle
actuel, soutenir notre présidente
Marie-France Philipon, et continuer
à contribuer de manière efficace à
nos actions. J'apprécie nos
moments de convivialité  et je
trouve de la satisfaction dans la
camaraderie que nous partageons. 

Le Rotary, en mettant l'accent sur
la diversité et les échanges
internationaux, correspondait 
à mes valeurs. 

En tant que membre du Rotary
club, quel rôle jouez-vous
actuellement au sein du club ? 

Bénédicte: Actuellement, je suis la
secrétaire du club ainsi que
responsable du protocole et de la
communication interne et externe
du club. Ma passion pour les outils
informatiques et les publications
digitales m'a conduit à cette
fonction. C'est un rôle qui me
permet de mettre en valeur les
actions et les projets de notre club. 

Avez-vous des aspirations pour le
futur au sein du Rotary club de la
Seyne-Saint Mandrier ? 

Bénédicte: Je n'ai pas l'ambition 
de devenir présidente du club. 



Une Jeune Agricultrice Engagée et Inspirante

Interview avec Gabrielle 

Gabrielle : Il n'y a pas de moment
précis, mais je suis toujours
profondément marquée lorsque nous
recevons les personnes que nous
aidons. 

Interviewer : Gabrielle, merci de
prendre le temps de discuter avec
nous. Vous avez rejoint le Rotary à un
âge précoce, à 19 ans, ce qui fait de
vous la plus jeune Rotarienne de
France. Pouvez-vous nous expliquer ce
qui vous a poussée à devenir membre
du Rotary Club La Seyne Six-Fours ?

Gabrielle : Bonjour, je suis ravie de
participer à cette interview. Ma famille
a joué un rôle clé dans mon adhésion
au Rotary. Mes parents sont eux-
mêmes des Rotariens engagés, et j'ai
été exposée dès mon plus jeune âge
aux valeurs du Rotary, notamment
l'idée d'aider les personnes dans le
besoin. Le Rotary Club La Seyne Six-
Fours est mon club d'origine, celui
dans lequel j'ai grandi, et je m'entends
très bien avec tous les membres. Au-
delà de cela, j'ai toujours été animée
par un désir profond d'aider ceux qui
sont moins chanceux que moi.

Votre engagement précoce est
remarquable. Pouvez-vous nous parler
d'un moment particulièrement
marquant depuis que vous êtes
membre du Rotary ?

Gabrielle Priolio est membre du Rotary Club La Seyne Six-Fours depuis
2021. Malgré son jeune âge, elle a déjà une histoire remarquable à
partager, en tant qu'agricultrice maraîchère et Rotarienne engagée.

Gabrielle : J'aimerais trouver une
action à mener de A à Z. J'admire les
Rotariens qui ont reçu le titre de Paul
Harris Fellow (PHF), car c'est un signe
de gratitude pour leur engagement
exceptionnel. Mon objectif est de
recevoir un jour cette distinction,
source d'inspiration pour nous tous.

Par exemple, Amandine Ducatillon,
une jeune fille de 19 ans atteinte d'une
maladie orpheline, avait besoin d'un
fauteuil roulant pour se déplacer. Voir
l'impact direct que le Rotary peut avoir
sur la vie des gens est une source
d'inspiration constante.

Pouvez-vous nous donner un aperçu de
la portée de l’impact du Rotary dans
la communauté ?

Gabrielle : Le Rotary a un rôle
extrêmement important, car il vient en
aide à de nombreuses personnes et
organisations, que ce soit dans le
domaine professionnel, médical,
social, ou bien d'autres. C'est un
groupe de personnes partageant les
mêmes valeurs, qui se réunit pour
réaliser de grandes choses ensemble.
C'est cette force collective qui permet
de faire une réelle différence.

Vous êtes déjà très impliquée dans les
activités du club en tant que
protocole et vice-présidente. Quels
sont vos objectifs pour l'avenir ? 



En quoi le Rotary a-t-il influencé votre
vie personnelle et professionnelle ?

Gabrielle : Le Rotary a toujours
correspondu à mes valeurs d'aider
mon entourage et les personnes dans
le besoin. Cependant, il m'a également
permis de prendre conscience de ma
propre chance et de l'importance de ne
pas se plaindre pour des choses futiles.
Il m'a aidé à développer ma capacité à
parler en public, à écouter, à travailler
en équipe, et à comprendre
l'importance de l'expérience et des
conseils des autres.

Vous êtes membre d'un club de 15
personnes, ce qui offre une grande
diversité d'opinions et d'expériences.
Comment cette diversité a-t-elle
contribué à votre développement
personnel et professionnel ?

Gabrielle : La diversité au sein de notre
club est une véritable richesse. Elle
nous permet d'apprendre les uns des
autres, d'entendre différents points 

de vue et de recevoir des conseils
précieux. Cela m'a aidé à devenir une
personne plus ouverte, à améliorer ma
capacité à parler en public, à respecter le
protocole, et à développer de précieuses
compétences pour ma vie professionnelle.

Un dernier conseil pour ceux qui
envisagent de rejoindre le Rotary ?

Gabrielle : Ne pas hésiter ! Chaque
réunion est une occasion de bienveillance
et de partage pour accomplir de grandes
choses ensemble. Le Rotary est ouvert à
tous, à condition de respecter les valeurs
fondamentales. 

Rejoindre le Rotary, c'est une opportunité
exceptionnelle de contribuer positivement
à notre communauté et au monde.

Merci beaucoup, Gabrielle, pour cette
interview inspirante et pour votre
engagement remarquable au Rotary Club
La Seyne Six-Fours. 
Votre histoire et votre dévouement sont
une source d'inspiration pour nous tous.



Une Source d'Inspiration et de Renforcement 
pour Notre Club 

Visite du
Gouverneur 
Dinh Hoan Tran 

Le gouverneur a également partagé
des exemples inspirants de projets
réussis menés par d'autres clubs
dans le district, illustrant ainsi la
capacité du Rotary à créer un
impact positif dans le monde. 

La récente visite du gouverneur du
district 1730 dans notre club Rotary
de la Seyne-Saint Mandrier a été un
moment particulièrement inspirant.
La bienveillance de Dinh Hoan Tran
a créé une atmosphère accueillante
et chaleureuse. Nous avons été
profondément touchés par sa
capacité à instaurer une véritable
connexion avec chaque membre du
club, montrant ainsi que le Rotary
est avant tout une grande famille.

Au cours de sa visite, Dinh Hoan
Tran a partagé son expérience et
ses précieux conseils. Il a évoqué
l'importance de maintenir nos
engagements envers les valeurs
rotariennes, notamment la
camaraderie, l'intégrité, le service,
la diversité et le leadership. 

Nous sommes impatients de mettre
en pratique les précieux
enseignements que nous avons
reçus et de continuer à faire une
différence dans le monde grâce à
notre engagement rotarien
inébranlable.

Enfin, Dinh Hoan Tran a prodigué
des conseils avisés sur la manière
de renforcer notre club et
d'impliquer davantage de membres.
Ses recommandations ont ouvert
des perspectives nouvelles et nous
ont encouragés à rechercher des
moyens innovants d'élargir notre
influence et notre portée.

La visite Dinh Hoan Tran restera
longtemps gravée dans nos
mémoires. Ses conseils avisés nous
ont inspirés à aller de l'avant avec
confiance et détermination pour
poursuivre notre mission
rotarienne en servant la
communauté, en renforçant nos
liens de camaraderie,  dans tout ce
que nous entreprenons.



Événement Caritatif des Années 80
Une Nuit de Musique et de Solidarité

Le 16 décembre, les amateurs de
musique et de charité pourront se
réunir pour une soirée musicale à
la Cig-Halle, organisée par les
Rotary Club de La Seyne-St.
Mandrier et de Saint-Cyr. Cette
soirée à thème des années 80 sera
une célébration de la nostalgie, de
la danse et du partage, tout en
soutenant une cause noble : le
Téléthon. Les fonds récoltés au
cours de cette soirée serviront à
soutenir la recherche

La participation à cette soirée
caritative s'élève à 35€ par
personne, dont 10€ seront reversés
directement au Téléthon. Cette
contribution symbolise
l'engagement des participants à
apporter leur soutien à cette noble
cause, en plus de profiter d'une
soirée de divertissement.

et d'assistance en faveur des
personnes touchées par des
maladies génétiques rares.


